
商务及经济发展局局长谈香港迪士尼乐园表现 
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  以下为商务及经济发展局局长刘吴惠兰今日（一月十八日）出席立法会工商

事务委员会会议后，与传媒的谈话内容： 
 
商务及经济发展局局长：我们看到迪士尼今日派了一个有进步的成绩表，当然乐

见其成。但是我们不可自满，来年应该继续透过控制其成本，以及扩大（香港迪

士尼）乐园的吸引力，令生意越做越好。 
 
记者：是否有信心香港迪士尼乐园可望转亏为盈？ 
 
商务及经济发展局局长：我们认为如果乐园的新景点逐步落实，一定可提供很大

能力，把生意做得更好。这亦是推动这盘生意赚钱的一个动力。 
 
记者：但上海迪士尼亦已动工，会否担心好景不常？ 
 
商务及经济发展局局长：我们不应用这态度看我们现正发展中的（香港迪士尼）

乐园。香港迪士尼乐园将会有三个新的主题园区落成，增添新的吸引力。而我们

亦会看周边地方的旅游设施，不单是上海，大家都有共同目标吸引更多游客。我

们有信心香港会做得越来越好。  
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